

Hospital biprovincial tiene nuevo tratamiento

Un verdadero hito vivió el hospital biprovincial Quillota-Petorca. Puesto que un nuevo tratamiento ambulatorio de quimioterapia, fue incorporado dentro de las prestaciones farmacológicas que ofrece el servicio, para todos los usuarios de ambas provincias.

El importante trabajo, fue realizado en conjunto con el hospital Gustavo Fricke, de Viña del Mar, quienes eran los únicos que entregaban el medicamento. Por lo que este hecho supone un procedimiento inédito para la institución de salud ubicada en Quillota.

“Efectivamente, nuestro hospital está avanzando en generar nuevas prestaciones, que van en beneficio de los usuarios, por-



PRENSA HBQP

INÉDITO HECHO PARA EL HBQP.

que permite que nuestros usuarios de Petorca, de La Ligua, de Cabildo, no tengan que viajar, como se hacía tradicionalmente a Viña”, comentó Haroldo Faúndez Romero, Director del biprovincial.

El nuevo servicio ya inició con 15 pacientes adultos, quienes deberán acceder a la Unidad de Medicina Ambulatoria, todos los jueves por la tarde. 🍷